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An frag e 

der Abgeordneten Ing. Tychtl 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den weiteren Ausbau der Bundesstraße B 72 - Weiz 
und Ratten 

Die B 72 zwischen Weiz und Ratten birgt durch;ihre enge 

und kurvenreiche Trassenführung eine permanente Unfallge

fahr. Oie·Unfallhäufigkeit wird durch eine große Anzahl von 

besonderen Gefahrenstellen verstärkt. Die Bundesstraße B 72 

wird von hunderten Pendlern, den öffentlichen Verkehrs

trägern und dem Güterverkehr sehr stark frequentiert und 

der vollständige Ausbau der Bundesstraße B 72 liegt im 

Interesse der dort wohnenden Bevölkerung. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Bauten und Technik folgende 

A n fra g e 

1.) Wann ist mit der Fortsetzung des Ausbaues der Bundes

straße B 72 zu rechnen? 

2.) Sind Sie bereit, die größten Gefahrenstellen der Bundes

straße B 72 zu sanieren? 

3.) Wie hoch werden voraussichtlich die Kosten sein? 
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